

130 homœopathes, 65 orthopédistes, 40 oculistes et auristes, 610 spécialistes pour les maladies du sexe, 70 aliénistes et 30 se consacrant à l'électrothérapie; 70 femmes ont été médecins des hôpitaux et chefs de clinique; 95 professeurs des Ecoles de médecine.—*Lyon médical.*

NECROLOGIE

LE DOCTEUR PHILIPPE WELLS

Nous enregistrons avec un pénible regret la mort de l'un des vétérans de la faculté de médecine de l'Université Laval à Québec, et sans contredit l'un des plus éminents praticiens: le docteur Philippe WELLS.

Le docteur Wells était le compagnon d'études et le camarade de classe du Dr C. J. TACHÉ, le professeur titulaire de physiologie à la même Faculté. Ils étaient restés étroitement unis durant leur vie par des liens d'amitié, et, coïncidence assez singulière, ces deux hommes d'élite ont été couchés au tombeau le même jour.

Il fut un temps que l'ancienne génération se rappelle encore où il n'y eut pas à Québec de médecin plus populaire que le regretté défunt. On l'aimait à cause de ses belles qualités personnelles et on l'estimait encore davantage pour sa science profonde, rarement mise en défaut. Le docteur Wells a possédé jusqu'à ces dernières années—alors qu'une maladie longue et incurable le contraignit à prendre sa retraite—l'une des plus belles clientèles. Il faut dire aussi qu'il était l'homme par excellence du dévouement et qu'il faisait bénéficier également de ses soins éclairés tous ceux qui avaient recours à ses lumières, riches ou pauvres.

La carrière du docteur Wells a été une carrière des plus laborieuses. car les quelques loisirs que lui laissait sa nombreuse et absorbante clientèle, il les consacrait au service des hôpitaux. Il a agi en effet pendant de longues années comme médecin-visiteur à l'Hôpital-Général, à l'Hôtel Dieu, aux Ursulines, au Bon Pasteur, en même temps qu'il donnait, à l'Université, le cours de matière médicale.

Le docteur est mort dans sa 71ème année.

La famille et l'Université Laval voudront bien accepter nos meilleures sympathies dans le deuil qui les frappe.

Nécrologie.—CANADA.—A Ottawa, M. le docteur J. C. TACHÉ, docteur en médecine et ès lettres, Chevalier de la Légion d'Honneur, professeur titulaire de physiologie à l'Université Laval.—